

NACIONAL

Oposición destaca apertura de Sheinbaum

Los panistas Mauricio Kuri y Libia Denisse García auguraron buena relación con el próximo Gobierno federal al concluir la reunión con gobernadores de la región occidente; la prioridad será en infraestructura hídrica y carretera



Oposición destaca #Transición apertura de Sheinbaum

Los panistas Mauricio Kuri y Libia Denisse García auguraron buena relación con el próximo Gobierno federal al concluir la reunión con gobernadores de la región occidente; la prioridad será en infraestructura hídrica y carretera

POR KARINA VARGAS

@lula_walk

La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, mantiene como prioridades a tratar con los gobernadores del

país los proyectos de infraestructura hídrica y de carreteras.

Al encuentro acudieron los mandatarios de Colima, Indira Vizcaíno; de Guerrero, Evelyn Salgado; de Michoacán, Alfredo

Ramírez Bedolla; de Querétaro, Mauricio Kuri; y de Guanajuato, Libia Denisse García; estos dos últimos miembros del opositor Partido Acción Nacional.

Al término de la reunión realizada en la Ciudad de México, la



futura mandataria detalló que, de la supervisión de proyectos prioritarios estatales y regionales, destacan las obras relacionadas con la gestión del agua y los de movilidad como carreteras, ferrocarriles y transporte público.

“En el caso de Guerrero, obviamente hablamos de lo que tiene que ver con Acapulco, el continuar con el rescate turístico de Acapulco. Al mismo tiempo con obras muy importantes de agua y de saneamiento del puerto, que son indispensables”, dijo.

Sobre la dinámica de los encuentros que ha mantenido con gobernadores, explicó que las y los invitados presentan sus proyectos, después hablan de las prioridades y, posteriormente, se reunirán con las y los secretarios de Estado vinculados a los temas expuestos con el objetivo de que, previo al 1° de octubre, se tenga un panorama respecto a las obras que requieren mayor atención.

Exponen proyectos

Al tomar la palabra, la gobernadora electa de Guanajuato, Libia Denisse, celebró la apertura de Sheinbaum Pardo para conocer las propuestas estratégicas de los gobiernos estatales y resaltó una gran coincidencia en los temas preferenciales.

“El tema de agua, de infraestructura hídrica, es muy importante y hay la sensibilidad para trabajar en proyectos conjuntos los temas de infraestructura. En el tema particular de Guanajuato hemos planteado la carretera Silao-San Felipe, que es una gran vía de comunicación y una red de puentes vehiculares a lo largo y ancho del estado (...)

Yo creo que es un buen augurio de trabajo conjunto para nuestros estados con el Gobierno federal”, manifestó.

En su participación, el morenista Ramírez Bedolla también agradeció la oportunidad de mostrar las prioridades de las entidades federativas.

De Michoacán resaltó dos temas: la autopista de agroexportación, que comunica a Uruapan con Zamora, y la rehabilitación hídrica de la cuenca del Lago de Pátzcuaro, afectado por las sequías registradas en los últimos meses.

De igual forma, las gobernadoras de Colima y de Guerrero expusieron, respectivamente, que trabajarán de forma coordinada con el Gobierno federal en obras de movilidad interna, captación de agua y de salud. En la entidad colimense se habló de la posibilidad de la ampliación del Puerto de Manzanillo.

Acercamiento histórico

Mauricio Kuri coincidió con los demás gobernadores sobre la relevancia del encuentro al calificarlo como un acercamiento histórico y destacó el conocimiento de Claudia Sheinbaum acerca de las necesidades nacionales.

“Me dio mucho gusto ver a una presidenta que conoce y ubica perfectamente la problemática de todo el país, las problemáticas, las ventajas competitivas y los retos que tenemos en Querétaro, ella ya lo sabía. Los dos grandes temas que tiene mi Querétaro son la gran explosión demográfica, la gran migración, el gran crecimiento económico. Tenemos dos grandes retos: el agua y el tema de energía. Sin lugar a dudas, le deseo el mejor de los sexenios a la presidenta y espero que le vaya muy, muy bien”, expresó.

La virtual presidenta electa se reunió con mandatarios de Colima, Guerrero, Michoacán, Guanajuato y Querétaro en la Ciudad de México



4
REPORTE

